Editorial

El Trabajo Multidisciplinario

Clarissa Aquilar Molina 🝺



En la actualidad existe evidencia que respalda que la atención basada en equipos multidisciplinarios mejora los resultados, e impacta de manera directa en el pronóstico y resolución de los problemas de salud que aquejan a nuestros pacientes.

Desde diversos enfoques el modelo de atención basado en equipos multidisciplinarios ofrece el logro de objetivos concretos que derivan en resultados satisfactorios para los niños en el contexto hospitalario. Es imperativo que exista una redistribución estratégica del trabajo en la que cada uno de los involucrados en la atención del paciente, pueda ofrecerle a partir de su conocimiento y experiencia siempre la mejor opción al niño.

Estos equipos de profesionales comparten responsabilidades y especial motivación por brindar un manejo integral al paciente, ya que todos los miembros desempeñan un papel importante, y contribuyen en el abordaje diagnóstico y planificación de intervenciones oportunas y eficaces para el niño, siendo este último el centro merecedor de todos nuestros esfuerzos.

Sin duda alguna conformar equipos multidisciplinarios eficaces representa una tarea enriquecedora, a todo nivel: personal y profesional ya que se requiere de mucho compromiso, conciencia, disciplina, responsabilidad, respeto y valoración por el rol que cada uno juega en la toma de decisiones en conjunto, virtudes que es necesario implementar desde la formación profesional en pre grado y posgrado, de las diferentes disciplinas, hasta llevarlo finalmente a cada uno de nuestros ámbitos de trabajo.